Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,

am kommenden Sonntag steht die Bundestagswahl an. So weit sich das abschätzen lässt, wird sie die Verhältnisse im Parlament stark verändern. Die Evangelische Kirche in Deutschland und die Katholische Bischofskonferenz rufen ihre Mitglieder dazu auf, durch Wahlen die Demokratie zu stärken. In den Mittelpunkt rücken sie christliche Werte wie "Menschenwürde", "Nächstenliebe" und "Zusammenhalt." Auch unser Landesbischof Christian Kopp hat sich für demokratische Strukturen stark gemacht. Er betont in einem Schreiben an die Gemeinden, dass "Zuwanderung, Integration, Sicherheit, Klimawandel, Wirtschaftswandel und soziale Gerechtigkeit" zukunftsorientiert gestaltet werden müssen.

Um Zukunftsorientierung wird es tatsächlich am Vorband der Wahl gehen, wenn wir am Samstag, 22. Februar um 18:00 Uhr die 2. kanzel.kirche "Fangen wir an – Ideen für eine neue Zukunft" feiern. Bei der Festlegung des Termins und des Kanzelredners war noch keine Rede von einer Bundestagswahl am darauffolgenden Tag. Wir haben Matthias Pieper, den Gründer des "Zukunftshauses Würzburg" als Gastprediger. Diakon Timo Richter wird den Gottesdienst im Gemeindehaus gestalten, wo wir im Anschluss beieinanderbleiben können.

Was könnte in der kommenden Woche von besonderem Interesse für Sie sein?

Am Dienstag, 25. Februar bespricht der Literaturkreis von 14:30 bis 16:00 Uhr den Roman "Wintzenried" von Karlheinz Ott.

Der Seniorenkreis St. Johannis kommt am Donnerstag, 27. Februar von 14:30 bis 17:00 Uhr zusammen, Gast ist Markus Oppel.

Am Freitag, 28. Februar, besteht wieder die Möglichkeit, um 10:00 Uhr beim Johannisschmaus zu brunchen und sich zu einem Thema auszutauschen.

Abends dann können Sie am Freitag ab 18:00 Uhr miteinander kochen und gepflegt miteinander zu Abend zu essen. Dafür bitten Ulrike Mattke und Sabine Held um Anmeldung, um die passende Menge an Zutaten zu besorgen: dr.mattke@web.de. Ein nächster Kochtermin steht auch schon an: Freitag, 14. März, wieder 18:00 Uhr.

In der kommenden Woche beginnen wir im Übrigen mit den Schulungen für Haupt- und Ehrenamtliche, um als Kirchengemeinde aufmerksamer für Formen sexualisierter Gewalt zu sein und ggf. damit richtig umzugehen.

Wir wünschen Ihnen als Johannisteam ein gesegnetes Wochenende!

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel